

# Une grossesse sans souci en dépit de mon épilepsie

Viviana A.

19/01/2011

Les médecins m'avaient bien dit que je ne pourrais jamais être enceinte. Cependant, j'ai décidé de ne me soumettre à aucun autre procédé et au bout de deux mois de ce pronostic négatif au sujet de ma maternité, je suis tombée enceinte. Ma grossesse s'est déroulée sans souci et, en dépit de mon épilepsie, je n'ai eu aucune

complication. Mon enfant a déjà quatre ans, il est en pleine forme et heureux.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/une-grossesse-sans-souci-en-depit-de-mon-epilepsie-2/>  
(11/01/2026)